

# 市や議会に対する 市民皆さまの思いを紹介



## 取り組みを当たり前にすること

緒方小学校では、「あいさつ、そうじ、言葉づかいをよくしよう」と全校のみんなで取り組んでいます。

その中で言葉づかいは、あったか言葉を使おうと呼びかけています。6月24日に行われたスマイル集会では、友だちなどのいいところを見つけて、励ましたり、ほめたりすることも目標でした。結果としては、ほとんどの人が良くできていたということでうれしかったです。

しかし、これから気をつけないといけないなと思ったこともあります。それは、このような行事のときだけでなく、日ごろから使ってこそ、全校で取り組む意味があるのではないかということです。「言葉づかいをよくする、あったか言葉を使う」ということは、小学校だけでなく、中学でも信頼関係を築いていくにも必要になるのではないかと思います。だから、この取り組みが普通にできる自分、学級、そして、学校にしていけるように緒方小のみんなでがんばりたいと思います。



緒方小学校 6年

田 北 大 祐  
た ぎた だい すけ

## 私たちでつくる“三重中”



三重中学校 3年

あ 麻 生 真 彩  
あや ま あや

私たち三重中学校生徒会では、1日の活動の流れのことを「三重中スタイル」と呼んでいます。この、「三重中スタイル」を定着させることで、自分たちで学校生活を充実させることができると考えています。

そして、生徒会活動が本格的に始まる5月に強化週間「三重中スタイル定着週間」を設定しました。中央委員はあいさつ運動、環境部は無言清掃調査、学習部は朝自習の態度の調査というように、全ての専門部で三重中スタイルを定着させるための取り組みを行いました。

この活動に取り組むことにより、三重中のよい点と改善すべき点をきちんと確認することができ、今後の活動の仕方を考える上での大切な取り組みとなりました。

今後も「三重中スタイル」の定着を図り、「当たり前のこと」ができるよい意味での三重中らしさを、生徒会活動を中心としてつくりだしていきたいと考えています。生徒全員でがんばります。

### 議会を傍聴してみませんか？

次回9月定例会は、9月2日に開会予定です。

手続きは、受付にて住所と名前を書くだけです。

お気軽に議会事務局にお尋ねください。 市内無料電話 9-22-1001

委員長  
副委員長  
委員  
員長  
員長

小野  
朝倉  
杏樹  
内田  
和俊  
治優  
治和  
義範  
秀和  
泰和  
俊和  
治和

広報編集特別委員会